



Pièces	2 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	381
Prix	379 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur du Carré d'Or, à proximité immédiate de la zone piétonne, de la Promenade des Anglais et de la mer, venez découvrir ce magnifique appartement type loft de 45m2 entièrement rénové et parfaitement au calme, avec sa superbe terrasse verdoyante et ensoleillée. Il se compose d'un vaste séjour aux très beaux volumes (près de 4m sous plafond) avec cuisine équipée et accès terrasse par deux grandes baies vitrées, d'une jolie mezzanine avec espace nuit confortable et coin bureau, ainsi que d'une pièce d'eau moderne. Véritable havre de paix moderne et luxueux en plein cœur de ville. Bien rare, à ...

In the heart of the Carré d'Or, in the immediate vicinity of the pedestrian zone, the Promenade des Anglais and the sea, come and discover this magnificent 45m2 loft apartment, completely renovated and perfectly quiet, with its superb green and sunny terrace. It consists of a large living room with very generous volumes (nearly 4m under ceiling) with equipped kitchen and terrace access through two large bay windows, a pretty mezzanine with comfortable sleeping area and office area, as well as a room modern water supply. A true modern and luxurious haven of peace in the heart of the city. Very ...

NICE CARRÉ D'OR IMMOBILIER

63 rue de France - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

